
 
 

 

COMUNICATO STAMPA 
 
 

Milano, 07 maggio 2016. In relazione alle continue indiscrezioni di stampa riguardanti 

Metroweb, Renato Ravanelli, Amministratore Delegato di F2i, afferma: "F2i non ha 

ricevuto alcuna offerta per l'acquisto della quota di maggioranza assoluta di Metroweb o 

per l'ingresso nel capitale della società. Qualora nei prossimi giorni delle proposte 

dovessero manifestarsi, il management e il CdA di F2i le valuteranno, tenuto conto del 

miglior interesse degli investitori del fondo e di Metroweb che è l'operatore che da subito 

può garantire, per competenza e Reti in fibra ottica gestite, l'accelerazione allo sviluppo 

infrastrutturale di cui il Paese necessita." 
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